



CULTURA ■ HOSPEDERÍA FONSECA

Los 7 relieves del claustro de la Universidad, en la muestra 'Enigmas para un emperador'

■ La exposición ofrece visitas guiadas

C.A.S.
Los alumnos de los máster de Arquitectura y diseño de interiores y de Evaluación y gestión del patrimonio de la Universidad de Salamanca son los artífices de la nueva exposición de la Hospedería Fonseca que lleva el título "VII Enigmas para un emperador". Hasta el 9 de junio, los estudiantes acercan

al público adulto y joven los aspectos más desconocidos de los siete relieves de la segunda planta del claustro del edificio histórico de la Universidad. La muestra se completa además con visitas guiadas al claustro los días 17, 24, 31 de mayo y 7 de junio, y con diversas conferencias de profesionales expertos en el tema.



Jorge Martín, Cristina González, Manuel Heras, Paz Pedraza y Luis Barrero./BARROSO